
進級おめでとうテストの結果
４月９日（火）に行われた「進級おめでとうテス

ト」の結果が出ましたのでお知らせします。
今回のテストは，１年生で学習した内容が中心にな
っています。このテストは「よい結果を残す」とい
うのはもちろんですが，「自分の弱いところを探す」，
そして，「少しでも弱い点を克服する機会」としてと
らえてほしいと思います。テスト直しをしてもよく
分からない場合は，遠慮なく先生方に聞いて下さい。
なお，今日，子供たちに成績通知表を渡しました。

２４日（水）まで，押印の上，担任まで届けてください。

平均点平均点平均点平均点

国語 社会 数学 理科 英語 合計

70.6 68.1 52.6 66.1 48.6 306

２年生になって～私の決意⑤～

僕はがんばりたいことが二つあります。
一つ目は授業での挙手を多くすることです。

理由は，授業で問題の答えが分かっていても挙
手をせずに，後悔してしまったからです。挙手
をもっと積極的にがんばることで自分に自信が
つくと思います。人前で間違ったり，失敗する
ことが恥ずかしいと思って，自分の思っている
ことをいえなかったことが時々ありました。自
分に自信がつくように，授業中の挙手からがん
ばっていきたいと思います。
二つ目は，ワーク類などを期限までにしっか

り出すことです。去年は期限までに出せなくて
書くことが大変だったからです。そのために，
後回しにせずにやる，ということを特にがんば
りたいと思います。去年はページ数の多いワー
クのところからやったら，最初の頃よりは早く
できました。去年の経験を生かして，今年はワ
ークを早く取りかかれるようにして，期限まで
出せるようにしたいです。 （藤原諒太）

私は，２年生になって力を伸ばしたいこと
が二つあります。
一つ目は勉強です。去年は，得意教科の点数

を伸ばすことはできましたが，苦手教科の点数
を伸ばすことができませんでした。今年は苦手
教科に力を入れて勉強したいです。毎日その日
にやった勉強は，その日に復習して，分からな
いところや間違いやすいところを少しずつ減ら
していきたいです。そして，忘れた頃にもう一
度勉強して，しっかり覚えてるか確認して，忘
れてたら，また勉強して覚えられるようにした
いです。

二つ目は部活です。今，私は肺活量に悩んで
います。息を吸わずに，ずっと伸ばし続けると
ころで，どうしても途中で息がもたずに途切れ
てしまうことがたくさんあるので，肺活量を増
やしたいです。まず，私は家であまり運動をし
ないので，休みの日に，２０分以上運動するこ
とを心がけたいです。次に部活の時間でも，ロ
ングトーンの時に，ずっとのばし続ける練習を
して，少しずつ肺活量を増やしていきたいです。
部活では，新しく入部してくる１年生がいるの
で，わかりやすく教えられるようになるのも目
標の一つです。この二つの目標を今年中に達成
できるように，がんばりたいです。（山手玲奈）

僕が２年生になってがんばりたいことが二
つあります。
一つ目は勉強です。２年生になって勉強が難

しくなるので，分からないことがたくさんあっ
ても，きちんと一人勉強やワークなどで復習を
していきたいです。テストでは，１年生の時は，
いい点数をとることができなかったので，２年
生では２００点以上いけるように，一人勉強や
ワークできちんと復習して，目標点数を取れる
ようにがんばりたいです。
二つ目は部活です。男子卓球部は３年生がい

ないので，僕たち２年生が新１年生たちを引っ
張っていかないといけません。キャプテン，副
キャプテンに迷惑をかけずサポートできるよう
にがんばりたいです。男子が５人しかいないの
で，団体戦では人数が少なくて厳しいけれども，
がんばって勝てるようにしたいです。個人戦で
まだ１回も勝てていないので，２年生で１回で
も多く勝てるように練習をがんばりたいです。

（小田長優）

来週の予定

日 曜 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥

22 月 理 社 国 英 体

23 火 社 英 清掃・学活

24 水 理 数 国 英 体 学

25 木 数 校内陸上 家

26 金 国 英 理 体 音

＊２３日（火）は仙教研のため午前中で終わりになり
ます。
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